

Ratsfraktion Oerlinghausen

Oerlinghausen, den 08.10.2008

**An den Vorsitzenden des
Umwelt- und Bauausschusses**

Sehr geehrter Herr Wollny,
bitte setzen Sie folgenden Antrag der GRÜNEN Ratsfraktion auf die Tagesordnung der
nächsten UBA-Sitzung:

1. **Die Verwaltung wird beauftragt, möglichst gut geeignete Standorte für die Installation von Fotovoltaik-Anlagen auf Dächern städtischer Gebäude zu ermitteln. Die Inbetriebnahme von mindestens zwei Anlagen soll in 2009 erfolgen; entsprechende Investitionsmittel sind im Haushaltsplan 2009 zu veranschlagen.**
2. **Anhand einer Wirtschaftlichkeitsbetrachtung ist eine Reihenfolge hinsichtlich der Eignung der verschiedenen Standorte zu ermitteln.**
3. **Untersucht werden sollen insbesondere**
 - a. Heinz-Sielmann-Schule
 - b. Turnhalle „Am Koppof“
 - c. Hallenbad
 - d. Grundschule Helpup
 - e. Grundschule Lipperreihe (Erweiterung)
 - f. Dächer, die in absehbarer Zeit zur Sanierung anstehen
4. **In die (Wirtschaftlichkeits-)Betrachtung soll die Möglichkeit einer „Bürgersolaranlage“ jeweils einbezogen werden.**

Begründung:

Für 2008 waren Mittel für Fotovoltaik-Anlagen auf zu sanierenden Dächern der Heinz-Sielmann-Schule und der Turnhalle „Am Koppof“ vorgesehen. Diese Mittel wurden inzwischen zur Deckung einer anderen Investitionsmaßnahme eingeplant. Auch aus Gründen des baulichen Fortschreitens der Dachsanierungen war eine – grundsätzlich sinnvolle – gleichzeitige Installation von Fotovoltaik-Anlagen nicht möglich.
Somit besteht die Möglichkeit einer optimierten Standortsuche, ohne zeitliche Bindung an einen akuten Dachsanierungsbedarf.

Es ist auch Wille des Rates, im Sinne des Antrages tätig zu werden (vgl. Ratsbeschluss vom 15.05.2008, TOP 6). Aufgrund der tatsächlichen Entwicklung in 2008 erscheint es angebracht und sinnvoll, diesen Willen zu konkretisieren.

Weitere Erläuterungen, insbesondere zu den vorgeschlagenen Standorten, erfolgen mündlich in der Sitzung.

Für die GRÜNE-Ratsfraktion
gez. Thomas Reimeier